

IGS Lengede: Planungen für Oberstufe sollen bald beginnen

Schulentwicklungsplanung: Gutachter hatte Einrichtung empfohlen

Lengede. Pläne für die künftige Schullandschaft im Peiner Land hat gestern der Experte Wolf Krämer-Mandau vorgestellt (siehe Seite 12). In dieser, von der Kreisverwaltung in Auftrag gegebenen Schulentwicklungsplanung, spricht sich der Gutachter unter anderem deutlich für die Einrichtung einer Gymnasialen Oberstufe an der IGS in Lengede aus.

„Das Gutachterbüro hat langjährige Erfahrung“, so Jan-Peter Braun, Schulleiter der IGS Lengede, in einer ersten Reaktion. „Denen ist bewusst, dass zu einer Gesamtschule



Jan-Peter Braun

freut hat sich Braun über die deutlichen und unmissverständlichen Formulierungen. Der Gutachter wies mehrfach darauf hin, dass die IGS Lengede eine „gute differenzierungsfähige Oberstufe“ bekommen

eine Gymnasiale Oberstufe gehört. Insofern kommt die Empfehlung des Gutachters für uns nicht überraschend“. Besonders ge-

würde. Es handle sich um eine Schule, die „ihren Weg gehen würde“, so Krämer-Mandau. Er sehe „keine Schwierigkeit, einen gymnasialen Standort in Lengede aufzubauen“.

Da das Thema Gymnasiale Oberstufe in Lengede weitgehend unabhängig von anderen im Gutachten dargestellten Empfehlungen ist, erwartet Braun, dass der Landkreis bei der Landesschulbehörde bald einen Antrag auf Einrichtung der Klassen 11, 12 und 13 an der IGS Lengede stellen wird. „Wir werden bereits zu Beginn des kommenden Jahres mit den konzeptionellen Planungen für die Oberstufe beginnen“, erläuterte der Schulleiter.

Die Schulleitung der IGS Lengede rechnet dabei mit einer dreizügigen Oberstufe. Neubaumaßnahmen seien, nach einem im Dezember vergangenen Jahres erstellten Raumkonzept, nicht erforderlich. Auch personell sei die Schule bereits jetzt gut auf die Oberstufe vorbereitet. „30 Prozent unserer Lehrkräfte haben die Berechtigung, in der Oberstufe zu unterrichten. Und in den kommenden Jahren werden wir mehr als 30 weitere Lehrkräfte einstellen“, so der Schulleiter.



IGS Lengede: Erst vor Kurzem wurde der Erweiterungsbau eröffnet.